

Casas Nuevas en Venta

Casas en conjunto cerrado, de 2 niveles + altillo, 3 alcobas con baño privado. ¡Cotiza ya!

Morandi

Hierro fundido, Dura siempre

Señal en vivo

Hierro fundido, Dura siempre

Menú

Noticias

[Entretenimiento](#)
[Deportes](#)
[Shows en Vivo](#)
[Programas](#)

REPORTA AQUÍ cuando no puedas vernos

Ecopetrol y Repsol firman contrato para extraer gas en costas colombianas



03-Abr-19
 Por: Redacción Internet, CM& - Sistema Informativo del Canal 1

[Costas colombianas](#)
[Ecopetrol](#)
[Extracción de gas](#)
[La Guajira](#)
[Repsol](#)

La petrolera estatal Ecopetrol y la española Repsol firmaron este miércoles un contrato para la exploración y producción de gas en un nuevo bloque de 400.000 hectáreas costa afuera en aguas profundas del mar Caribe frente al departamento de La Guajira.

El contrato se enmarca en la nueva minuta Offshore que la estatal colombiana está llevando a cabo para reactivar la exploración en busca de nuevos yacimientos en la costa del país, y estará repartido a partes iguales entre Ecopetrol y Repsol, que será el operador.

“La firma de este nuevo contrato reafirma nuestro compromiso de intensificar la exploración costa afuera en búsqueda de nuevas reservas de petróleo y gas para la compañía y el país, de la mano de socios de primer nivel”, aseguró el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, a través de un comunicado.

Este nuevo bloque está contiguo al contrato de exploración y producción Tayrona, donde Ecopetrol hizo el primer descubrimiento de gas en aguas profundas de Colombia.

La compañía petrolera prevé realizar en una primera fase actividades de reprocesamiento sísmico, dejando para etapas posteriores la perforación de pozos exploratorios.

En este bloque se llevaron a cabo estudios geológicos y geofísicos, así como otros sobre la actividad sísmica del área, para determinar la prospectividad de la zona.

Tras los hallazgos de la compañía colombiana convirtió el bloque en un contrato de exploración y producción, el quinto de este tipo que tiene en la costa atlántica colombiana junto a Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona y COL-5.

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y la principal compañía petrolera en Colombia; por su tamaño pertenece al grupo de las 40 petroleras más grandes del mundo y es una de las cuatro principales de Latinoamérica.

¿Por qué informarse con el Canal 1?

Recuerde que en el sistema informativo del **Canal 1** puede encontrar temas de actualidad sobre las regiones, la política, la economía y los acontecimientos a nivel nacional e internacional.

Lea más noticias en el Canal 1

RECOMENDADO PARA TI

Noticias

Venezolanos rompen barricada que instaló Maduro en puente Simón Bolívar para cruzar...

Hace 1 día

Nacional

CRIC denuncia muerte de un comunero indígena a causa de un 'impacto de bala'

Hace 24 horas

Nacional

Frenada mesa de diálogos entre el Gobierno y la minga indígena

Hace 1 día

Noticias

Presidente del Congreso Ernesto Macías, responde a Gobierno ruso

Hace 23 horas

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

Anuncio

Cavó un gran pozo

Factaholics

Anuncio

Cavó un gran pozo

Factaholics

Ver comentarios



Síguenos en:

